
 

 

 

 

 

Protokoll Mitgliederversammlung des Eintracht-Fanclub 

„Schwälmer-Hennes“ e.V. 

am 13. März 2018 um 19:30 Uhr 

im Versammlungsraum der Stadtsparkasse Schwalmstadt, 

Bahnhofstraße 16, 34613 Schwalmstadt 

 
Tagesordnung:  

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden und Bericht über das vergangene Jahr 

2. Beschluss, „Neufassung der Satzung des EFC Schwälmer-Hennes e. V.“ 

3. Wahl des Versammlungs- und Wahlleiters 

4. Anträge 

5. Bericht des Kassierers 

6. Bericht der Kassenprüfer 

7. Entlastung des Vorstandes 

8. Neuwahlen des Vorstandes gemäß Satzung 

9. Wahl der Kassenprüfer 

10. Verschiedenes 

 

Der 1. Vorsitzende Mark Philipp Pauer begrüßte die anwesenden Mitglieder und wünschte der 

Versammlung einen guten Verlauf. Der 1. Vorsitzende stellte fest, dass die Versammlung 

satzungsgemäß einberufen und beschlussfähig ist und stellte die Tagesordnung gemäß Einladung 

vor. Einwände gegen die fristgerechte Einladung und die Tagesordnung wurden nicht erhoben. 

Den verstorbenen Mitgliedern Alfred Gill und  Bechstein wurde gedacht. 

 

TOP 1: Bericht des 1. Vorsitzenden 

 

Der 1. Vorsitzende Mark Philipp Pauer erläuterte die Tätigkeiten im vergangenen Jahr sowie 

einige finanzielle Aspekte. Der Verein besteht zurzeit aus 204 Mitgliedern. 

Zu den Aktivitäten und Höhepunkten im vergangenen Jahr zählte die Fahrt zum Pokalendspiel in 

Berlin im Mai 2017 und das 40jährige Vereinsjubiläum (mit Flugschau und Jugendfußballschule 

mit Uwe Bein) im Juli 2017. 

Weitere Aktivitäten: September 2017 – Fahrt zum Bundesliga Auswärtsspiel  gegen Borussia 

Mönchengladbach, Dezember 2017 Fahrt zum Bundesligaspiel Frankfurt-Bayern München, 

Januar 2018 Winterwanderung und Februar 2018 Fahrt zum Pokalspiel Frankfurt-Mainz. 

29 Mitglieder im Verein sind im Besitz einer Dauerkarte. Für den Verein ist es wichtig, die 

Anzahl der Dauerkarteninhaber zu erhalten und wenn möglich, die Anzahl der Mitglieder, die 

auch Mitglieder bei Eintracht Frankfurt werden zu erhöhen, um dann aufgrund der vorhandenen 

Vorgaben durch Eintracht Frankfurt möglichst ausreichende Karten zu den Spielen generieren zu 

können. 

 



 

 

 

 

 

 

Bei der Berlinfahrt wurde ein Plus erwirtschaftet. Für das Jubiläum sind Kosten von xxx € 

angefallen. Hiervon musste der EFC xxx € tragen, da der Differenzbetrag durch Spenden 

abgedeckt werden konnte. Die Winterwanderung kostete xxx €. 

Alle Rückfragen wurden zur Zufriedenheit der Mitglieder beantwortet. 

 

TOP 2:Beschluss, Neufassung der Satzung des EFC Schwälmer-Hennes e.V. 

 

Durch den Vorsitzenden wurde bereits in der außerordentlichen Mitgliederversammlung am 

23.11.2017 mitgeteilt, dass die Satzung geändert werden muss. Aufgrund eines Formfehlers war 

die Eintragung im Vereinsregister nicht möglich, so dass erneut über die Neufassung der Satzung 

beschlossen werden muss. 

Es wurde festgestellt, dass die Satzung im Wortlaut den Mitgliedern per Auslage an den Tischen 

mitgeteilt worden ist. Der 1. Vorsitzende erläuterte die Gründe, welche die Neufassung der 

Satzung notwendig machen. Er verlas den Wortlaut der bisherigen Fassung und der vorgesehenen 

zukünftigen Fassung beider Bestimmungen und wies dazu auf die einzelnen Abweichungen und 

deren Bedeutung hin. Auf Anfragen der Anwesenden wurden weitere Erläuterungen gegeben. 

Andere Wortmeldungen erfolgten nicht. 

Sodann wurde durch Handzeichen über die Änderung abgestimmt.  

Abstimmungsergebnis: 23 Mitglieder für die Neufassung  

Die Satzungsänderung wurde mit der erforderlichen Mehrheit beschlossen. Diese ist umgehend 

bei dem Vereinsregister anzumelden, damit sie Wirksamkeit erlangt.  

 

TOP 3 Wahl des Versammlungs- und Wahlleiters 

 

Erhard Grunwald wurde mit 22 Ja-Stimmen zum Wahlleiter gewählt 

 

Top 4: Anträge 

 

 Es liegen keine Anträge vor 

 

TOP 5:Bericht des Kassierers 

 

Der 1. Kassierer Peter Plag erläuterte die finanzielle Entwicklung anhand des vorliegenden 

Vereinsjahresberichts. Außerdem gab er einen inhaltlichen und finanziellen Ausblick auf das 

laufende und kommende Jahr. 

 

TOP 6: Bericht der Kassenprüfer 

 

Die Kasse wurde am 10.03.2018 durch die Kassenprüfer Volker Bischoff und Heinz Flade 

geprüft. Die Kassenprüfer stellten eine einwandfreie Beleg- und Kassenführung fest.  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

TOP 7: Entlastung des Vorstandes 

 

Heinz Flade stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstandes.  

Der Antrag wurde 19 Ja-Stimmen angenommen.  

 

TOP 8 Neuwahlen des Vorstandes gemäß Satzung 

 

Für die Wahl des Vorstands wurden vorgeschlagen.  

Die Wahl erfolgte per Handzeichen.  

 

1. Vorsitzender: Mark Philipp Pauer - mit 22Ja-Stimmen gewählt 

2. Vorsitzender: Kai Paul Fenner – mit 22 Ja-Stimmen gewählt  

1. Kassierer: Peter Plag – mit 22 Ja-Stimmen gewählt 

2. Kassierer Michaela George – mit 22 Ja-Stimmen gewählt 

1. Schriftführer: Jürgen Köhler – mit 22 Ja-Stimmen gewählt 

Pressewart: Stefan Hahn – einstimmig gewählt 

Beisitzer: Jürgen Finster – mit 22 Ja-Stimmen gewählt 

Alle Gewählten nahmen die Wahl an. 

 

TOP 9: Wahl der Kassenprüfer 

 

Für die Wahl der Kassenprüfung wurden Heinz Flade und Jan Schmid vorgeschlagen. Die Wahl 

erfolgte per Handzeichen. Heinz Flade und Jan Schmid wurden jeweils mit 22 Stimmen bei einer 

Enthaltung gewählt.  

Beide Gewählten nahmen die Wahl an.  

 

TOP 10: Verschiedenes 

 

1. Die Eintragung eines Dispo-Kredites in Höhe von xxx € wurde beantragt. 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 

 

2. Erhard Grunwald wurde für 25jährige und Heinz Bax für 40jährige Mitgliedschaft geehrt. 

 

Ende der Versammlung: 20:45 Uhr 

 

 

 

 

 

 
 


